

Er ist's

Frühling läßt sein blaues Band
Wieder flattern durch die Lüfte;
Süße, wohlbekannte Düfte
Streifen ahnungsvoll das Land.
Veilchen träumen schon,
Wollen balde kommen.
– Horch, von fern ein leiser Harfenton!
Frühling, ja du bist's!
Dich hab ich vernommen!



Eduard Mörike

Rezertifizierung Beki: Wir freuen uns sehr, dass wir erneut ausgezeichnet wurden! Das Landeszentrum für Ernährung Baden Württemberg hat uns am vergangenen Montag einer Prüfung unterzogen, die wir mit einer Verlängerung der Beki (Bewusste Kinderernährung) – Zertifizierung feiern können.

Unsere Freude und Engagement an der Vermittlung für Ernährungsbildung und Verpflegungsstandards nach den Empfehlungen der Landesinitiative Beki wurde geehrt und wir freuen uns auf weiterhin gemeinsame Genusserfahrungen mit Ihren Kindern.

Schulfruchtkässchen:

Das Kässchen im Eingangsbereich möchte wieder gefüttert werden. Bitte helfen Sie mit, damit die Lieferungen von der Gemüseinsel Reichenau mit finanziert werden können.

Tor: Bitte helfen Sie Ihrem Kind nicht beim Ausbüxen!

Immer wieder können wir beobachten, wie Eltern ihren Kindern beibringen, das Tor zur Straße hin zu öffnen. Bitte tun Sie das nicht, wir haben immer ein wachsames Auge auf Ihre Kinder, können aber nicht ständig am Tor stehen, denn Ihre Kinder wollen im Garten mit uns spielen, toben, rennen und auch mal Quatsch machen....

Wechsel der Kinder: Nach den Sommerferien ist es soweit, der Wechsel einiger Kinder steht an, alle Kinder und Eltern, die dieses betrifft bekommen in den nächsten Zeit Post von uns.

Wechsel der Kleidung und Sonnenschutz: Wenn jetzt hoffentlich die wärmere und sonnige Jahreszeit beginnt, bitten wir Sie, das Wechselfach Ihrer Kinder durchzusehen und der Jahreszeit anzupassen, ebenso die Matschkleidung und die Gummistiefel. Bitte achten Sie darauf, dass stets ein Sonnenhut und Sonnencreme im Fach Ihres Kindes ist.

Um Ihr Kind zuverlässig vor zu hoher *UV – Belastung* zu schützen, haben wir letztes Jahr täglich die UV Werte beobachtet und darauf reagiert. Nun sind wir in der Erarbeitung eines sogenannten *Sommerfahrplans*. Dieser sieht vor, dass sich Ihre Kinder in der Zeit von 11.00 - bis 15.00 Uhr im Haus aufhalten.

Wir informieren Sie rechtzeitig, wie dieser „Fahrplan“ aussehen wird und ab wann er eingesetzt wird.

Spielplatz: Was lange währt... Die Gelder sind schon lange beantragt ein gesamtes Spielplatzkonzept wurde erarbeitet und nun ist es teilweise bewilligt worden!! Das heißt, es ist bald ist es soweit, die Überlinger Spielplatzfirma Kreaholz beginnt ab nächster Woche in unserem Garten mit den Arbeiten für den U3 Bereich!

Neben dem Fahrzeugschuppen im hinteren Gartenbereich wird ein Kletterbereich für unsere Kleinsten entstehen, ebenso ein Matschtischareal im Sandkasten. Wir freuen uns sehr und hoffen, dass es danach mit der weiteren Umsetzung des Konzeptes zügig weiter gehen kann.

72h Aktion: Zusätzlich zur professionellen Gartengestaltung haben wir eine Kooperationsvereinbarung für die 72-Stunden-Aktion des BDJ vom 18.-21 April 24 geschlossen. An diesem Wochenende werden Jugendliche für soziale Projekte / Einrichtungen arbeiten.

Diese Jugendlichen erfahren am 18. April, welches soziale Projekt sie bekommen. Wir haben uns gewünscht, dass die Jugendlichen einen Holzunterstand für Brennholz hinter dem Haus bauen, sowie Reparaturarbeiten des Barfußpfades durchführen. Wir sind gespannt und dankbar, Teil dieses Projekts zu sein.

Waffelfreitag :

am 26.04.24 um 15.00 Uhr

Nehmen sie sich Zeit und Muße, im Garten Kontakte zu knüpfen und eine Waffel zu essen. Der Elternbeirat kümmert sich um die Organisation. Waffelteige sind bitte mitzubringen. Listen zum Eintragen hängen wir im Eingangsbereich auf.

Gottesdienst:

Am 5.Mai um 11 Uhr feiern wir gemeinsam Gottesdienst in St. Gebhard. Die Kinder aller Gruppen bereiten einen Part für diesen Gottesdienst vor. Wir freuen uns, wenn Sie sich die Zeit hierfür nehmen.

Eltern - Kaffee:

Im Rahmen der Weiterqualifizierung zur Elternbegleiterin bietet Frau Katrin Bergen einmal im Monat ein Eltern- Kaffee an. Beginnend mit dem **15. Mai** sind Sie herzlich eingeladen, hier ins Kinderhaus kommen, die Kinder betreut zu wissen und sich mit anderen Eltern über Ihre Themen auszutauschen. Eine separate Einladung an Sie folgt noch.

Genießen Sie den Frühling ☺
es grüßen herzlich,

Lena Gebauer & Eva Powalla mit dem Kinderhausteam St. Gebhard